
　　　　　　　　　　　　　　         　　　　　　　　　　　　　　　　　　

質問順 質　問　者 質問の相手

1番
5番
黒田澄子
議員

1 ① 非核平和に対する本市の取組み
は。

市長

② 非核平和都市宣言の市の懸垂幕を
本庁、支所に設置し、市民への啓
発を図れないか。

市長

③ 小中学校における平和教育の現状
と職員研修の現状はどうか。

教育長

④ 市立図書館、各学校図書館での非
核平和コーナーを、７～８月に設置
できないか。

教育長

2 胃がん対策にピロリ菌検査
の導入を。

① 毎年５万人が命を落とす胃がん対
策として、国が慢性胃炎のピロリ菌
除菌薬を保険適用したが、本市の
見解は。

市長

② 国が胃がんの原因菌がピロリ菌であ
ると認めたことを受け、本市は胃が
んのリスクを下げる啓発に努めてい
るか。

市長

③ 胃がん検査にピロリ菌検査項目を
追加すべきでは。

市長

3 療育児等のトータルケアの
ためのサポートブックに取り
組まないか。

① 本市の療育を要する子どもたちの
乳幼児期・小学校・中学校等の発
育段階でのサポートの現状は。

市長
教育長

② 療育児の誕生からの状況が記され
た20歳までの療育児等のトータルケ
アのためのサポートブックに取り組
まないか。

市長
教育長

4 ① 災害対策基本法の改正による本市
の新たな取組みは何か。

市長

② 避難行動要援護者名簿作成にあた
り、困難な点は何か。

市長

③ 前回、被災者支援システムを利用
せずに情報を一元化した被災者台
帳は作成できると答弁されたが、現
状はどうか。

市長

④ 総合防災訓練時に、市内全域でそ
の場でできる訓練として、シェイクア
ウト訓練の実施を考えないか。

市長

⑤ 市の指定避難所に、毛布やマット、
簡易トイレ等の防災資機材を備蓄
する防災倉庫の設置をすべきで
は。

市長

⑥ 要援護者の支援者となる民生委
員、自治会役員等の市民の安全確
保のためのマニュアルを作成すべき
では。

市長

⑦ 災害発生時に市民が便利に情報の
取れるフェイスブックに取り組まない
か。

市長

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

非核平和都市宣言の市とし
ての本市の施策を考えない
か。

災害対策基本法改正と本市
の防災の取組みはどうか。
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

2番

17番
田畑純二
議員

１ 市民・議員・市長(職員)の関
係について

① 市長は自治を高める市民・議員・市
長(職員)のパワーバランスをどう考
え、どう対処しているか。

市長

② 望ましい地方政治・地域政治の実
現を目指して、市長はどんな政策を
どう実行し、成果効果はどうか。

市長

③ 市民に信頼される議会とはどんな議
会であると市長は考えているか。

市長

④ 住民投票による住民自治の拡充・
強化について市長はどう考え、どう
すべきと考えているか。

市長

⑤ 議員提案による政策条例はどこまで
可能と市長は考え、どう望んでいる
か。

市長

２ 本市の農業振興について ① 本市の農業振興再生の為の農地保
全集積や担い手育成、新規就農者
に対する本市の政策とその成果・課
題は何か。

市長

② 「人・農地プラン」の本市の地域の
話し合い状況はどうで、それに基づ
く本市の原案の作成状況はどうか。

市長

③ 本市の地場製品ブランド化への取
組み、６次産業化の到達度の現状と
課題は何で、対応策はどうするの
か。

市長

④ 本市の観光農園と農業・農村活性
化支援センターの到達度と課題は
何で、それにどう対応しているか。

市長

⑤ 鳥獣による本市の農業被害の現状
とそれへの対応策と成果・効果は具
体的にどうか。

市長

３ 安全な地域づくりをめざすた
めに

① 地域防災力の向上をめざして、本
市ではどんな政策をどう実行し、そ
の効果はどんな所にどう現れている
か。

市長

② 災害に強いまちづくりのために、防
災対策の基本は何であると市長は
考えているか。

市長

③ 本市の地域防災計画の現状をどう
把握し、そのあるべき姿と理想的な
運用法をどう考えているか。

市長

④ 本市の原発防災計画の具体的内容
と市民への浸透度は。

市長

市政最高レベルの方針を引き
出す質問として
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

3番

18番
池満　渉
議員

1. 地域づくり推進事業を更に
進化させるには

① これまでの各地域の取り組み状況を
どのように評価しているか。

市長

② 交付金の対象事業等の枠の拡大な
ど、地域の声はどうか。

市長

③ 日置市協働の地域づくり事業の活
用状況はどうか。

市長

④ 今後の事業継続など、その方向性
についてはどう考えているか。

市長

2. 職務教育の実態と、職員の
資質向上について

① 自治法、公務員法、服務規程、各
種事務の取扱いなど、基本的な事
柄はいつ、どのような方法で教育し
ているか。

市長
教育長

② 公僕としての倫理観の醸成など、資
質向上の機会はあるか。

市長
教育長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

4番

8番
出水賢太郎
議員

1. 空き地・空き家の問題につ
いて

① これまで何回も質問してきたが、市
の対策はどうか。進展がうかがえな
いが、どのように考えているのか。

市長

② 条例を制定し、行政が毅然とした態
度を示すべきではないか。

市長

2. 市の情報管理システムにつ
いて

① 市の情報管理システムは、ソフトや
端末などの更新が多く、多額の費用
がかかっている。このことをどう考え
ているか。

市長

② クラウドコンピューティングの導入を
考えないのか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

5番

11番
坂口洋之
議員

1. 本市の介護保険制度の現
状と課題について

① 今後の介護保険制度の国の動きに
ついてどのように把握しているか。

市長

② 介護保険特別会計の運営と利用
サービスの課題は何か。

市長

③ 介護予防事業（１次予防、２次予防）
の取り組み状況について伺う。

市長

2. 認知症予防の本市の取り組
みについて

① 認知症予防についての本市の現状
と基本的な考え方はどうか。

市長

② 認知症高齢者が行方不明になる
ケースが近年増加している。その対
策と各関係機関との連携をどのよう
に行っているか。

市長

③ 認知症家族の会の活動状況と参加
状況はどうか。

市長

3. 川内原発の安全対策につ
いて

① 国が進める原子力政策、エネル
ギー政策についての市長の考え方
を伺う。

市長

② 川内原発の再稼働についての考え
方を伺う。

市長

③ 日置市の原子力防災計画と避難計
画の現在の状況はどうか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

6番

9番
上園哲生
議員

1. 介護保険制度の持続可能
性を高めるための今後の対
応について

第5期目（平成24年度～26年度）の
介護保険料の月額基準額を前期よ
りも1,000円増額して、運営をしてい
るが、既に2年目の今年度、介護給
付費準備基金も全て取り崩し、その
上財政安定化基金から貸し付けを
受けて運営している状況である。

① 第5期目の最終年度の予算編成に
ついてどのような方針で臨むのか。

市長

② 次年度は第6期目（平成27年度～
29年度）の保険料を検討する年度
である。貸付金が増え、第5期目の
ツケを上乗せすると考えると、本来よ
り2.5％高い「特例水準」の年金を10
月分から引き下げる政令が閣議決
定された今、介護保険料の値上げ
にも限度がある。
市長の見解、何等かの手立てを考
えているなら伺いたい。

市長

③ 国も介護保険法改正案を次年度の
通常国会に提出し、平成27年度か
らの実施を目指している。
介護給付費の抑制策と、自己利用
負担を見直す改正のようであるが、
第6期目の保険料との兼ね合いも含
め対応をどのように考えるか。

市長

④ そのような過渡期の中で、平成27年
10月介護保険の全国サミットを行う
ことを計画しているが、どの様に本
市ならではのものをアピールしようと
考えているのか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

7番

20番
松尾公裕
議員

1. 湯田地区振興について ① 湯之元第一地区土地区画整理事
業の今後主な事業(橋、光の里、銀
行等)の実施時期と、事業は今後計
画的に進められるか。また、大里川
の改修工事はいつ頃から始まるか。

市長

② 湯之元南側地区のまちづくりはどの
ような方針を考えているか。また、山
田川の残りの改修は、どのような方
法でいくのか。

市長

2 県道・市道の改良について ① 県道山田湯之元停車場線は事業が
一時的に止まっているが事業継続
を県に強く要望できないか。

市長

② 市道長里皆田線は進捗がかなり遅
れているのではないか。いつ頃の完
成になるか。

市長

3 東市来体育館の改修につ
いて

① 東市来体育館は、耐震問題で休館
しているが、今後改修する考えはな
いか。また、市民に説明会をされた
がどのように判断されるか。また、新
体育館建設の構想はないか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

8番

7番
山口初美
議員

1. はり、きゅう助成制度につい
て

① 医療費削減のためにも、現在年30
回まで、1回につき800円のはり、
きゅう助成を充実させる考えはない
か。

市長

2. 消費税の増税について ① 来年4月からの消費税増税が市民
のくらしや営業、地域経済に与える
影響をどう考えるか。

市長

② 消費税増税はやめさせるべきでは
ないか。

市長

3. 小中学校の普通教室にも
クーラーを設置する考えは
ないか

① 小中学校普通教室の室内温度の調
査結果はどうなっているか。

教育長

② 桜島の降灰や異常気象の影響な
ど、窓を開けられない場合もある
が、扇風機で対応できると考える
か。クーラー設置の考えはないか。

教育長

4. 脱原発について ① 避難計画の進捗状況は。 市長

② 福島第1原発の大量の汚染水や汚
染水漏れの状況をどう思うか。

市長

③ 川内原発再稼働申請の取り下げを
九州電力に要求する考えはない
か。

市長

5. 高すぎる国民健康保険税の
引き下げについて

① 市民の所得は減っている中、高す
ぎる国保税の負担は重すぎ、引き
下げがどうしても必要と考える。地方
への支出を減らしてきた国に責任は
あるが、市民の命とくらしを守るため
には、一般会計からの繰り入れを増
やし、減税する必要があるのではな
いか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

9番

12番
花木千鶴
議員

1. 県立総合体育館誘致につ
いて

① 県立総合体育館の移設地が問題と
なっているが、県都に隣接する本市
への誘致を働きかけてはどうか。

市長
教育長

2. 環境問題について 環境自治体会議が本市で開催され
た。本市の抱える課題解決に向け
てどのような施策推進を図る考え
か。

① 市民の意識向上はどうか。 市長
教育長

② リサイクル化の３R運動の徹底はどう
か。

市長

③ 生ごみ減量化への展望はどうか。
水切りバケツのモニター効果はどう
か。
生ごみ処理機の普及拡大に向けて
はどうか。

市長

④ 家庭用太陽光発電に市の単独助成
を図るべきではないか。

市長

⑤ 市内の道路の雑草、雑木が目立っ
ている。環境美化・観光の面からも、
国・県とも協議して、美化を図るべき
ではないか。

市長
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